
香港品牌「好茶養生」主打中醫調配，絕無添加的養生健康產品。以
現代專業管理，把功效顯著的調養漢方帶到日常生活。2016年成立以來，
一直深受大眾、國際公司、中醫及業界歡迎及推崇。

「好茶養生」一直堅守推廣健康養生的初心，憑着對高品質產品的理
念和熱情，以及獨特的市場觸覺。在香港迎來挑戰重重的一年，成功和香
港上市公司洽談開設合營公司，現正積極準備衝出香港，打入內地及海外
巿場，短期內打造強勢品牌效應。

新合營公司帶來了不少的合作夥伴和不同渠道的營商
機會。包括協助品牌在內地電商平台開設及經營品牌旗艦
店。新公司會因應其市場獨特性，運用營運策略的經驗，
期望善用電商平台進入內地零售市場。

品牌擁有獨特的特許經營概念，不同預算可挑選不同營
運模式的特許經營。內地的傳統手搖接近飽和，創新的健康
花茶手搖店預計會大受歡迎，期望在短期內打造品牌效應，
帶動健康新趨勢。

（廣告）
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港台播奧運片段 邱騰華稱免資源重疊

本地實習袋六千獎學金 組隊灣區創業獲40萬資助
九龍社聯雙計劃助青年發展 林

文
瀚
獲
薦
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特 區 政 府
昨日宣布，行
政長官林鄭月
娥接納司法人
員推薦委員會
關於任命現職
高等法院上訴

法庭副庭長林文瀚為終審法院常任
法官的推薦，並會在徵得立法會同
意後，根據基本法第八十八條作出
任命。特區終審法院首席法官張舉
能對推薦獲接納表示歡迎。
林鄭月娥在政府昨日的聲明中

讚揚林文瀚主理上訴案件，能力全
面，在處理各類民事案件，特別是
公法和憲法案件方面經驗豐富，而
其撰寫的判詞理據清晰透徹，中肯
持平，經常輯錄於各種法律匯報並
廣受引用，在督導優化司法工作的
改革方面亦極富經驗，相信他將會
對特區終院作出重大貢獻。
現年59歲的林文瀚在香港出

生，於1983年及1984年在香港大
學分別取得法學士學位及法學專業
證書，於1984年在香港獲得大律師
資格，翌年起在港私人執業。他於
2001年加入司法機構，出任區域法

院法官，其後出任高等法院原訟庭法官，
並於2013年9月2日獲委任為高等法院上
訴法庭副庭長。

九龍社團聯會理事長徐莉昨在傳
媒聚會上表示，該會一向注重

青年發展，積極推動青年參與實
習、交流、創業、義工服務等範
疇，期望青年能夠發揮所長，貢獻
社會。自2010年開始，該會連續舉
辦多個內地實習計劃，但近兩年計
劃受疫情影響，未能如期舉行，故
此推出本地實習計劃，為青年提供
本地不同企業的實習崗位，獲取寶
貴的歷練，探索多元化出路。

首周已收過百宗申請

該會秘書長顏汶羽補充指，該
會與香港中國企業協會合作開展本
地實習計劃，目標是招收50名本港
青年，到本港大型企業進行為期33
日的實習。計劃獲得民政事務局及9
間大專院校的支持，為18至25歲的
香港居民，提供50個來自商界、金
融、廣告、物流、文化藝術等29間
企業的實習崗位。

他透露，接受報名的首個星期，
已收到過百宗申請，今日將開始面
試，希望做好配對工作，為年輕人找
到心儀的崗位。完成整個項目的實習
生可獲6,000元實習獎學金，他預計
整個計劃需要耗資40萬元。

另外，該會於3月又推出「創業
展未來．粵港澳大灣區青年創業資助
計劃」，希望為有意到大灣區發展的
初創團隊提供配對資金、創業支援及
孵化服務。計劃不限業務性質，歡迎
18至40歲香港永久居民申請，明日
（14日）下午6時截止報名。
有關計劃獲民政事務局及青年發

展委員會青年發展基金資助，旭日集
團贊助。目前已收到200隊的申請，
該會會為所有報名團隊提供培訓和專
業指導，並會以市場狀況分析、運營
團隊架構、業務發展方案、財務預
算、計劃可持續性等方面進行篩選，
選出12至15個創業團隊進行資助，
入選隊伍每隊最高可獲40萬元。

為鼓勵本港青年多元發展，九龍社團聯會推
出「香港青年本地實習計劃2021—青年躍動」和
「創業展未來．粵港澳大灣區青年創業資助計
劃」。據介紹，兩項計劃目前分別收到超過100
位大專院校學生，及200隊創業團隊的申請。合
資格申請者完成本地實習計劃後可獲得6,000元獎
學金，而合資格創業團隊最高可獲40萬元資助。

特區政府動用公帑購入今屆東京奧運
轉播權，並免費交由本港5間電視台播放，
但未有包括香港電台。商務及經濟發展局
局長邱騰華昨日表示，港台不獲轉播是為
免跟電視台資源重疊、直接競爭，但港台
仍可透過5間電視台取得奧運片段，共同承
擔播映工作。
邱騰華昨日出席立法會時表示，5間電

視台仍需額外投入一定製作成本，包括揀
選播放哪些項目、派員到當地做訪問拍攝
等，認為不需要港台再重複有關工作，
「港台和商業機構不同，不會透過投入資
本換取廣告收益，亦不會直接跟商業、持
牌機構進行直接競爭。」
邱騰華又指，由於今屆奧運面對極不

明朗因素，理解電視台未必有信心及能力
購入奧運播映權，因此政府基於公眾利
益，採取非一般做法，希望市民可觀看奧
運節目，為國家和香港運動員打氣。

霍啟剛指5台奧運後需推廣體育

港協暨奧委會副會長霍啟剛昨日在兩
個電台節目均表示，對政府決定感高興，
認為對市民是大好消息。他又指，根據政
府與電視台協議，電視台承諾在奧運後的
一年，需每星期製作指定時數節目推廣本
地體育，有關製作亦涉及電視台成本，認
為今次轉播權不是免費送給電視台，「並
非放完煙花就無」。他說，港協暨奧委會
將協助5間電視台到東京選手村採訪香港運
動員。
香港體育學院主席林大輝形容政府今

次做法是將公帑用得其所，掃除體育界的
擔憂及危機。他說，體育界早前一直擔心
東京奧運播映權是否無人購買，令巿民難
以觀看香港隊賽事，政府出手是急巿民所
急。對於港台不獲轉播權，身兼港台顧問
委員會主席的林大輝認為，有關安排是
「錫住港台」，因為距離奧運的時間倉
促，製作要有足夠設備及相關經驗，相信
港台在這方面較其他電視台差，加上沒有
廣告收入，令製作變成硬支出，並不划
算。
林大輝續指，港台每日都會獲得電視

台發放精華片段，安排合理，「我覺得政
府今次是關顧港台，跟坊間指政府對港台
有負面看法，我覺得完全是相違背，這不
排除將來是恒常做法。」

■東奧火炬近期在日本熊本縣傳遞。
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■九龍社團聯會推出兩項計劃助青年就業創業。


